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◎会長挨拶－嵐　繁雄会長
　皆さん、こんにちは。いつも新聞を見て気にして

いるのはコロナ関係です。毎日今日は何人感染した

と出るといわき市が 150 名と報道され、第 6波を越

えて第7波がきているという報道が目立つようになっ

てきました。この 1年間当クラブの創立 60 周年記念

式典を行う予定で準備をしている所ですが、60 周年

とコロナで 1 年間頭が一杯の感じがしております。

今日も臨時理事会を開いて 5月 29 日についてどのよ

うにしたら良いか皆さんと相談しようと思っていま

す。三つのパターンを想定しています。コロナの感

染者が相当減少し 5月末には皆さんと楽しい食事を

しながらの式典が出来るパターン、それから感染者

が減少せずこのままのような推移でいった場合は飲

食はやめて式典だけ行いお弁当をお持ち帰りいただ

くパターン、そして感染者が増加しまん延防止が出

た場合式典を中止し、クラブだけの式典開催のパター

ンとありどの時点で判断するのか難しいところです。

連休が終り推移を見ながら式典の 2週間前には結論

を出したいと思います。今日の臨時理事会でどのパ

ターンになっても良いように案内したり、招待客の

修正をしたりと皆さんのご協力をいただきながら進

めて行きたいと思います。この問題で頭が痛いとこ

ろへ世界ではウクライナ問題が依然として続いてお

り、首都キーウからはロシア軍が撤退したようです

が、東部で激しい戦いになっているようです。先週

もお話をしましたがウクライナに対して勿来クラブ

としてどのような対応をしたら良いか理事会の中で

話し合って周辺国の状況、地区、分区の状況を見な

がら検討したいと思っています。

◎幹事報告－吉野彰芳副幹事
 ・いわき分区 2022－23 スケジュー

ル予定がファクスで届いていま

す。ガバナー公式訪問日程も届

いています。

 ・なこそ授産所より「授産所だよ

り」「お味噌の注文」「ＮＰＯ会費」が届いており

ます。

 ・いわき市よりいわきの街をきれいにする市民総ぐ

るみ運動全体会議開催のお知らせが届いています。

◎各委員会報告
◇出席委員会－鈴木修一郎小委員長
　本日の出席状況は下記の通りです。なお、本日は

出席奨励賞を差し上げたいと思います。名前を呼び

ますので前の方へどうぞ。鈴木雅之会員おめでとう

ございます。

　会員卓話
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 いわき勿来ロータリー・クラブ

奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために
ロータリーソング　奉仕の理想
　ソングリーダー　木村博昌　会員
－今月は母子の健康月間です－

ロータリーの行動規範
越田和俶充　会員

出席状況 正会員数 40 名 カード出席 0 名
本日出席会員数 28 名 本日の修正出席率 70 ％

下さい。宜しくお願いします。

◎会員卓話－親睦活動委員会　遠藤　洵委員
　先々週はクラブ会報委員会とし
て私の生い立ちや現在に至るまで
をお話致しました。ここ最近ト
ピックとして今日新聞にも掲載し
ましたが勿来の関の桜が満開の状

態です。先週末まで蕾膨らむの状態で何故勿来の関
は遅いのかなと思っていたら、先週末から今週頭に
かけて一気に開花が進みまして昨日満開になり今日
の夜から明日にかけて天候が崩れる予報が出ていま
すので９時まで勿来駅前青年会さんが提灯を毎年点
灯していただいて夜桜を楽しめると思います。また、
先月 3月 11 日は東日本大震災から 11 年ということ
で我々も取材させていただきました。勿来地区皆さ
んはご存知だと思いますが 4月 11 日震災の最大級の
余震が午後 5時 16 分に発生しました。いわき市で最
大震度 6弱ということで節目の日でした。震源は田
人地区いわき市南部で今現在も井戸沢断層には2メー
トル以上のずれが残っています。田人地区振興協議
会の皆さんが毎年その断層沿いにイチョウの木を植
える活動を行っており今年で 10 本目を植え取材させ
ていただきました。

◎会員卓話－親睦活動委員会
　　　　　　　　　　　柏原達之小委員長

　前回は私の趣味の話をさせてい
ただきましたが今回はカーボン
ニュートラルについて話をしたい
と思います。私の会社は石炭火力

発電所ということで将来的にゼロにしようという世
界的動きがあります。地球温暖化の元凶となる Co2
が発電するのにどの位出ているのかご紹介します。
一番少ないのが水力発電で 1kwアワーを発電するの
に 10g、2 番目が原子力発電 20g、風力が 30g、太陽
光発電が 60g、火力発電（LNG）が 450g で水力の
45 倍です。石油火力は 730g、我々が出している石炭
は 940g という驚くべきCo2 の量になります。そこで
2030年までに抑制し、2050年までにはゼロにしましょ
うということになっています。

◇スマイルボックス委員会－小澤啓一小委員長
 ・親睦委員会の皆さん会員スピーチよろしくお願い
します。嵐会長、斉藤副会長、星会長エレクト、
吉野（彰）副幹事、鈴村、冨澤、髙萩、白井、木村（義）、
小澤、渡邉公平パストガバナー、柏原、吉野（嘉）、
湯目、木村（博）、川口各会員
 ・本日早退ごめんなさい。　 　　　　　　  佐藤会員
 ・出席奨励賞ありがとうございました。鈴木雅之会員

◇会員増強・ロータリー情報委員会
　　　　　　　　　－髙萩勝利小委員長

　皆さん、こんにちは。過日 4月
10 日（日）午後 2時より 4時半ま
で郡山ユラックス熱海大会議室に
おいて会員増強・ロータリー情報

委員会のセミナーがございました。コロナ禍ですの
で私はユーチューブで視聴させていただきました。
高崎ロータリークラブ所属の田中久夫パストガバ
ナーが「ロータリーへ入ろう」という本を出版され
ています。事務局の金成仁子さんへお願いして 3冊
注文していただくように手配してもらいました。こ
の時間に私が大変感じたのは、「ロータリーを知るこ
と」「ロータリーを好きになること」「ロータリーを
楽しむこと」が私は感動致しました。

◎星行夫会長エレクトより案内
　皆さん、こんにちは。先週も報
告を致しましたが来年度のガバ
ナー公式訪問が 7月 6 日というこ
とで例年よりかなり早くなってい
ます。訪問の 2週間前には年次計

画報告書をガバナー事務所へ送るスケジュールに
なっています。そこで例年より早く年次計画書報告
書の準備をしたいと思います。担当になられる方へ
吉野副幹事より連絡が入っていると思いますので 4
月中によろしくお願いします。報告書も林幹事から
連絡があるかと思いますのでよろしくお願いいたし
ます。

◇社会奉仕委員会－川口登志雄委員長
　4月 17 日（日）勿来海岸におい
て午前 8時 30 分から 10 時まで現
地集合現地解散でロータリー奉仕
デー海岸清掃を行いたいと思いま
す。今日現在で会員が 27 名、ご

協力していただく日本製紙様、やまたまや様、事務
局の金成さん 3名、インターアクトクラブから 11 名
参加予定です。インターアクトの生徒さんの移動に
ついては木村博昌会員にお願いしたいと思います。
また会員の皆さんは必ずクラブのジャンパーを着用




